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ATA DA TRIGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM TRINTA DE SETEMBRO DO ANO 

DE DOIS E DEZENOVE. 

 

Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, às dezenove 

horas e dez minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Naamã Neil Resende da Rocha e secretariado pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa 

Rodrigues. O Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada 

inicial, feita pelo Secretário constatou-se a presença de todos os edis. Havendo número 

regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para leitura da 

ata da 33ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. 

O Presidente passou a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura do expediente do dia. 

PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite 

para Oficinas da Interlegis sobre Marcos Jurídicos, em Matozinhos - MG de 08 a 10 de Outubro. 

Convite da Invepar Rodovias – Via 040, para Audiência Pública para discutir intervenções na 

rodovia BR-040, na Câmara Municipal de Barbacena, dia 04/10/2019. Ofício 340/2019, do 

Gabinete do Prefeito, respondendo aos Requerimentos 118/2019 e 119/2019, da Vereadora 

Maria da Conceição Aparecida Baêta. Ofício 346/2019, do Gabinete do Prefeito, respondendo 

aos Requerimentos 107/2019 do Vereador André Luiz de Melo e 122/2019 do Vereador Éder 

Damasceno Silva. Ofício 347/2019, do Gabinete do Prefeito, respondendo aos Requerimentos 

65 e 89/2019 do Vereador Milton Euzébio de Oliveira, 67/2019 da Vereadora Maria Imaculada 

Wamser, e 73/2019 da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta. Ofício 359/2019, do 

Gabinete do Prefeito, onde a Prefeitura Municipal de Carandaí, a PMMG e a CDL, convidam 

para reunião sobre o Projeto "Olho Vivo". Ofício 386/2019, da Vereadora Maria da Conceição 

Aparecida Baêta, solicitando à Mesa Diretora que tome providências no sentido de interpor 

Ação de Inconstitucionalidade ao Decreto nº. 3077, de 20/12/2011. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a 

leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de 

Lei 554/2019 – Dispõe sobre a obrigatoriedade de as instituições financeiras instalarem 

guarda-volumes em suas agências bancárias e dá outras providências. Em terceira discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Indicação 219/2019, do Vereador Valério Domingos 

de Sousa, apontando a necessidade de colocação de cimento liso em espaço do "Parquinho Vô 

Costa". Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 220/2019, da 
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Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, apontando a necessidade de pavimentação 

de via pública. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

221/2019, do Vereador André Luiz de Melo, apontando a necessidade de calçamento em rua 

do Bairro Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

222/2019, do Vereador Éder Damasceno Silva, apontando a necessidade de colocação de 

luminárias em postes situados na Comunidade da Ressaca. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 223/2019, do Vereador Éder Damasceno Silva, 

apontando a necessidade de colocação de postes com luminárias em Rua da Comunidade de 

Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

224/2019, do Vereador Éder Damasceno Silva, apontando a necessidade de colocação de poste 

com luminária na Rua João Blazutti. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Moção de Pesar 15/2019, dos Vereadores da Câmara Municipal de Carandaí, 

a ser encaminhada à família da Senhora Efigênia Carvalho de Souza, mãe do Vereador Osmar 

Severino de Souza. O Vereador Osmar solicitou autorização para ausentar-se do Plenário. Em 

única discussão e votação, a moção foi aprovada por nove votos. Moção de Aplausos 16/2019, 

da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, a ser encaminhada ao Grupo de Teatro 

Arte em Cena de Carandaí. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Não 

havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA 

REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou 

ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando-se a presença de todos os edis. 

O Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte horas e vinte 

minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. 

Eu, Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata 

que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 30 de setembro de 2019. 
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